

NOTA DE PRENSA

SANTAGLORIA DESEMBARCA EN PORTUGAL DE LA MANO DE AREAS

- El nuevo establecimiento, de 400 m², está ubicado en el casco histórico de Oporto, en el Passeio de Clérigos cerca de la Torre de los Clérigos y la Livraria Lello
- La empresa de origen español abre su primer establecimiento en Portugal

Barcelona, 30 de marzo de 2023

Areas, líder en restauración en el mundo de los viajes, con sede mundial en Barcelona, inaugura el primer establecimiento Santagloria situado en Portugal, concretamente en la zona histórica de Oporto, en el Passeio de Clérigos cerca de la Torre de los Clérigos y la Livraria Lello, una de las librerías más famosas y bellas del mundo. Así, la empresa de origen español abre su primer local en Portugal.

Foodbox - LATERAL, la plataforma de marcas de restauración, aterriza por primera vez en el país luso con un establecimiento de Santagloria de 400 m² y una propuesta artesanal y muy local. La marca Santagloria se ha convertido en un referente de panadería y pastelería cosmopolita, con un diseño vanguardista y acogedor basado en maderas naturales y espacios abiertos. Con una oferta de Coffee & Bakery, con productos elaborados con materias primas de máxima calidad y proximidad y productos naturales, la marca ofrece panes artesanos, pasteles tradicionales y recetas de tendencia internacional.

Sergio Rodríguez, CEO de Areas Iberia, afirma que *“estamos muy contentos de acompañar a Santagloria en su expansión internacional, e inaugurar su primer establecimiento fuera de España, concretamente en Oporto, Portugal”*. *“Con esta apertura consolidamos conceptos que triunfan a nivel local a otros países y esperamos que tenga el mismo éxito que en España”*.

Con la apertura de este local, Santagloria ya cuenta con 123 establecimientos en España, Portugal y Andorra; y Areas gestiona 11 establecimientos en aeropuertos, estaciones de tren y centro ciudad en ambos países.

Areas en Portugal

Areas está presente en Portugal desde el año 1992 y actualmente gestiona 103 puntos de venta en aeropuertos (Lisboa, Oporto, Faro y Funchal), áreas de servicio y centro de la ciudad. La compañía cuenta, además, con más de 850 trabajadores en este país.

Sobre Areas

Líder internacional en restauración y retail en el mundo de los viajes, con sede mundial en Barcelona y presencia en 10 países, la compañía gestiona más de 2.000 restaurantes y tiendas en Europa y América.

Con un equipo de 20.000 personas y presencia en los principales núcleos de comunicación de todo el mundo (aeropuertos, estaciones de tren, áreas de servicio en autopistas), así como parques de ocio y recintos feriales, Areas da servicio a más de 350 millones de clientes cada año.

Fundada en 1968 en Barcelona, Areas nació con el compromiso de ofrecer servicios de alta calidad a los viajeros. Desde entonces, ha evolucionado hasta convertirse en un operador global de referencia en el sector, con un profundo conocimiento de las necesidades de los viajeros y de la más amplia gama de conceptos de restauración del mercado.

Contacto de prensa | Roman:

Víctor Palacio: v.palacio@romanrm.com

Carla Buj: c.buj@romanrm.com

+34 677 782 370